

Torres que, ó acepta ó se arroja en la precaria situacion de carecer de trabajo y de sustento.

¿Qué es esto, pues? Es SOLIS un edificio particular? Es un establecimiento público? Tiene subvencion por el Gobierno? Tiene el gobierno intervencion alguna en su administracion interna ó esterna?

Esto falta saber.

Si es un edificio particular, el Gobierno no puede dar el dinero de la Nacion, para que un particular lo explote con tirantéz hacia el pueblo.

Si es un establecimiento público con subvencion por el gobierno, este debe zelar por la mas acertada aplicacion de su magnanimidad conciliando á la vez el servicio público; y debería ser representado por un miembro lo menos de lo que forma la comision ó sociedad directiva.

Y tiempo parece ya de que se preste atencion á este asunto porque es tan de interés público, cuanto que si fuese necesario retirar las loterias que Solis tiene afectadas á su favor, podrian ser estas aplicables á objetos que muchas bendiciones ocasionarian á la administracion.

Antes de cerrar este artículo nos cumple hacer observar que ninguna sujestion ajena á la imparcialidad nos ha impulsado á escribirlo; que ni hemos sido movidos por simpatias á una parte ó disposiciones hostiles contra la otra: lejos de eso, nos seria indiferente, si no pesaran en la balanza de nuestro criterio el interés de los mas con preferencia del egoismo de los menos, y el deseo de que el anfiteatro de SOLIS llene dignamente su cometido de: *instruir deleitando.*

EL Sr. D. FRANCISCO A. DE FIGUEROA.

Instado este señor por varios concurrentes al refresco en el Salon de la Universidad, á que asistió el Gobierno, para que dijera algo acerca de la Colacion de Grados que motivaba aquel festejo, respondió con la siguiente improvisacion:

¿Qué quereis que os diga un viejo en receso y sin valer?

Ya mi númen y aun mi ser caminan como el cangrejo.

Mas no importa. A mí un reflejo me anima del Pátrio Sol;

y aun me complazco en mi rol cuando este astro humano veo sin eclipse en su apogéo y sin sombra en su arrebol.

OTRA.

En esta festividad de la colacion de grados, dió frutos bien sazonados la ilustre Universidad.

Hé aqui el arbol de ciencia; no como el que Dios vedó, pues aquel la muerte dió y este dá nueva existencia.

Yo que del Consejo soy, esceptuando uno, el mas viejo, en tan solemne festejo mis parabienes os doy.

Seguid con el mismo ardor progresando; así lo espero, jóvenes, pues es dolor, el ver indocto un Doctor ó un Bachiller bachillero.

NOTICIAS DE EUROPA

ITALIA—Los embarazos que se opusieron á la realizacion del proyecto de alianza de que ya dimos noticia, entre el gobierno de las Dos Sicilias y de Victor Manuel, no han permitido que el asunto tuviera una solucion definitiva.

—Parece que el gobierno francés aconseja sin cesar á la Cerdeña que use de la mayor moderacion con respecto á Nápoles y á los negocios que le atañen.

El gobierno de Nápoles sigue en el camino que emprendió del régimen liberal.

Los gobernadores de las provincias han jurado ya la Constitucion.

Se trabaja con actividad en la confeccion de las leyes liberales que se han de someter á las cámaras.

—Se dice que será adoptada provisoriamente la ley de imprenta que rige hoy en Francia, mientras no se hace otra ley nueva.

—El establecimiento de las instituciones constitucionales en Nápoles vá atrayendo poco á poco al pais á las emigrados napolitanos, que el antiguo gobierno habia separado de la patria.